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「Man姐」 佘詩曼最愛
看跳水、體操、游泳項目，
最喜歡的運動員是香港游泳
代表何詩蓓。而最深刻是香
港劍擊運動員張家朗在上屆
奧運奪金的一刻，看着電視
的她都忍不住叫了出來，好
像自己得獎一樣。

佘詩曼：
難忘張家朗奪金一刻

馬國明：
為領獎台升起國旗區旗感動

馬國明本身是足球迷，他會
留意奧運的足球賽事。近年香港
運動員在劍擊、游泳都取得好成
績，他也會追看。他說： 「很多
項目我都看，比如體操，以前也
常看中國女排。當然我特別支持
香港運動員張家朗、何詩蓓，
無論他們是否得獎，都會支持
他們，期望每一位取得好成
績。當看到領獎台國旗、區旗
升起，真是好深刻難
忘。」

責任編輯：謝敏嫻 美術編輯：蕭潔景
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演藝潮流

掃一掃有片睇

PARIS 2024

大公報記者 文霏霏

第33屆巴黎奧林匹克運動會開幕，世界各地
運動員蓄勢待發，爭取好成績。上屆東京

奧運香港隊贏得1金2銀3銅共6面獎牌的歷史性
佳績，今屆巴黎奧運大家對港隊寄予厚望，期
待港隊奪牌凱旋歸來。不少藝人亦是奧運賽事
捧場客，雖然各有熱捧的運動項目，但大家都
齊心支持國家隊和港隊健兒。

黃翠如最愛看奧運與水有關的運動項目，如跳水、
游泳等。她最期待的運動員是香港游泳健兒何詩蓓，希
望有機會可以在現場見證，如果有機會看到，這次自己
去巴黎奧運便無憾了。黃翠如印象最深刻是當年李麗珊
為香港奪得奧運第一金的畫面，那時她年紀還小，記得
與家人一齊看新聞，大家都感動得流淚。

林夏薇表示前國家隊跳水運
動員郭晶晶是她偶像，更令她愛
上看跳水項目。她大讚郭晶晶厲
害，令她也多留意了跳水運動
員。她說： 「比如國家隊的全紅
嬋，雖然年紀輕輕，但表現真是
一流。」 她亦記得上屆奧運香港
劍擊代表張家朗奪金時，正好她
在拍劇集《七公主》，劇中她要
學劍擊，看到對方奪金，真是感
動又難忘。她希望大家為國家隊
和港隊加油。

林夏薇：
為國家隊和港隊加油

姚焯菲（Chantel）
表示愛看籃球賽事，覺
得這是一項很刺激的運
動 ， 以 往 她 很 愛 看
NBA。所以，今屆也很
期待。而最令她深刻的
奧運畫面，是上屆奧運
張家朗在劍擊項目上奪
金，為港爭光，她都戥
對方開心。

姚焯菲：
難忘張家朗劍擊勝出

陳展鵬曾是香港乒乓球隊隊
員，所以今屆奧運一定會看乒乓
球賽事。他說： 「加上我一班兄
弟會做旁述，肯定特別刺激好
睇。我亦愛看劍擊、游泳及體
操，希望港隊在今屆奧運有好成
績。最想看的運動員是香港游泳
代表何詩蓓。」 最令他深刻的奧
運畫面，就是當年國家隊體操選
手李寧奪得十分的一刻，當時非
常感動，身邊所有人一齊拍掌。
他期待香港隊及國家隊今屆奧運
再創佳績。

陳展鵬：
乒乓球比賽刺激好睇

鍾柔美（Yumi）因
為自小喜歡游水，所以
在奧運眾多項目中，最
愛看的也是游泳。在芸
芸選手中，她表示最喜
歡香港代表何詩蓓，還
記得上屆東京奧運，何
詩蓓為香港奪得兩面銀
牌，當時她在家中跟家
人看直播，真是興奮又
刺激，至今印象深刻。

鍾柔美：
印象最深是何詩蓓奪牌

冼靖峰自小愛打羽毛球，
以前看奧運曾幻想自己有一天
可以代表香港出戰，當然長大
後就知道沒可能，因為體形肥
胖，體能及技術都跟不上，但
每一屆奧運他都會看羽毛球的
賽事。他說： 「我最想看香港
羽毛球選手李卓耀，期待他在
男單的發揮。因為他的目標是
奪金，希望他有好成績。」 談
及最深刻的奧運畫面，他說：
「2012倫敦奧運，中國羽球運

動員林丹與馬來西亞羽球運動
員李宗偉的交鋒，真係好精
彩。因為來回板數好多，每一

板都『殺到肉』，那個力度隔着
熒幕也感受到。」

冼靖峰：
希望李卓耀有好成績

詹天文：
中國選手奪金熱血沸騰

方力申與黃翠如已親赴巴黎
奧運進行採訪，二人都表示心情
興奮。運動員出身的方力申最想
看的是籃球賽事，他說： 「尤
其是今屆美國隊的夢幻組合，
真是好犀利，很希望可以去
看。當然其他國家隊也有不
少NBA球員，應該場場精
彩。」 小方也曾是香港游泳
代表，當然也愛看游泳賽
事。 「除了港隊之外，世界
泳壇近年人才濟濟，連封塵
了十幾廿年的菲比斯四百米
個人四式紀錄都被打破了。
相信今屆會有很多世界紀錄
誕生，希望何詩蓓可以再下
一城為港爭光。」 問到小方
最喜歡哪位運動員？他說：
「最鍾意是在2008年北京奧

運拿了八個金牌的菲比斯，我
當時與李啟淦教練在現場評
述，見證了他奪八金，真係匪夷
所思菲比斯，實在太厲害，

他創造了歷史，也成為我畢生難忘
的經歷。」 至於最難忘的奧運歷史
畫面，小方笑說： 「梗係自己參加
2000年悉尼奧運會，當時戴住
香港泳帽去參賽，但好漢不
提當年勇，只可以用這
個 畫 面 回 憶 一
下。」

方力申：期待何詩蓓再下一城

【大公報訊】記者溫穎芝報道：溫拿樂隊
（The Wynners）將於10月26日於廣州體育館舉行
「溫拿情不變．說再見Farewell with Love演唱會」
最後一站，意味着溫拿正式告別。日前， 溫拿樂隊
成員譚詠麟、鍾鎮濤、陳友、彭健新與葉智強到廣州
出席記者會，近百傳媒及粉絲到場，有粉絲高舉燈
牌，亦準備了DIY禮物送給溫拿五虎。溫拿成軍51
年，來自世界各地的歌迷特別拍下發表感言片段，當
中不少歌迷表示在父母薰陶下，也成為了溫拿的歌
迷，可惜第一次看溫拿的演唱會，已是告別。溫拿呼
籲歌迷可以三代同堂齊來看騷，亦建議歌迷穿上七十
年代的懷舊服飾來。

這次廣州站演唱會亦是溫拿告別巡唱的最後一

站，阿倫笑言每次演唱會都希望不要落淚，但每次都
有動搖，見到歌迷反應會很不捨。溫拿51年來除了
留下不少經典歌曲及影視作品外，亦將自創 「萬能十
字步」 發揚光大。此行，溫拿更即興趁午飯空檔，重
新編排新十字步，加入 「廣場舞」 元素，手持膠扇配
合歌曲《LOVE》，在記者會即席傳授給粉絲。記者
會後，溫拿更到珠江新城的廣州塔廣場，逗留15分
鐘，快閃教市民大跳十字步，吸引逾百市民圍觀。

對於歌迷拍攝感言視頻，溫拿坦言很感動。阿B
說： 「有幾位歌迷說第一次聽溫拿演唱會，可惜已是
告別。不過將音樂一代傳一代是很有意思的。」 問到
他們誰是顏值、跳舞、唱歌及說唱擔當？阿B就推舉
阿倫做顏值擔當，因為當年有 「靚仔麟」 的稱號；健

仔就是跳舞擔當，他本身對跳舞有興趣；唱歌擔當以
前是阿B與阿倫，但現在連陳友也唱歌了。至於說唱
擔當一定是阿強，今次演唱會他有RAP表演。

溫拿告別巡唱完成後，陳友透露十二月會與教
會做一個音樂劇，將見證的故事改編。彭健新指會繼
續創作，稍後亦會去佛山拍攝短視頻。阿強笑言未來
也是計劃怎樣去享受人生，希望時間不要過得太快。
阿倫表示明年一月完成手頭上的工作後，想專心做一
樣工作，現時已有目標。阿B則笑言除了演藝工作
外，就是忙着 「追女」 ，追住自己幾個女兒。雖然溫
拿即將告別，但他們表示若有慈善演出，或社會有需
要溫拿的話，他們亦會義不容辭合體，繼續發放正能
量。

溫拿10月廣州開唱 快閃大跳萬能十字步

▲溫拿將於10月26日在廣州舉行告別演唱會，
日前快閃廣州塔廣場，教市民大跳 「十字步」 。

黃翠如：
最愛看跳水游泳等賽事

詹天文（Windy）
最愛看跳水項目，她記
得有一屆奧運會，一位
中國跳水運動員與另一
個國家的選手分數接
近，競爭激烈。在最後
一跳，中國選手成功奪
金，當時她看着直播都
感到熱血沸騰。她表示
為奧運所有的參賽者加
油。

群星祝福
港隊奧運創佳績


